

また、いじめ悩み相談が即時行われる
ように、電話番号カードの配布について
実行を促したところ、即断の答弁を得
昨年配布が完了しました。

さらに、兼ねてより保護者の方々か
ら、要望を頂いていた児童クラブの開
設延長について「平成25年4月から1
時間延長を検討する」との方針が教
育長より示されました。

をしていかなければならぬと考えております。

全国知事会においても決議を行ふなど、尾崎知事にも精力的に制定に向け国に訴えておられますので全国市長会を通じ、市議会議長会とも連携しながら、早期の議員立法としての成立を目指し取り組んで生きたいと考へておりますのでご支援をお願い致します。

財政状況では、財政健全化法の4指標においては、健全化判断基準は満たしているものの、財政状況の硬直化は否めるものでなく、市有財産の積極的な売り払いを行うなど、収入確保に務めるよう促しました。

行政評価については、これまで試行的な導入から本格導入に向け取り組む姿勢が示されました。

◆ 高木妙議員は、次の通り一問一答方式にて個人質問を行いました。

◆ 23年度決算から、本市の財政状況や今後の課題について



たかぎ たえ
高木 妙議員

高橋正志議員は、9月定例会において早急なる対策が望まれてゐる「南海トラフ巨大地震」対策について執行部に対し集中的に質問をしました。



たかはし まさし
高橋 正志 議員

高知市 議会 定例会

本会議ダイジエスト

新春街頭

1月2日(火)初市でぎわう高知大丸前にて石田のりとし衆議院議員とともに恒例の新春街頭演説を行いました。

高知市議会公明党は「日本再建」を掲げ、県や国との連携をさらに強めながら一致団結して、これまで以上に市民の暮らしを守るために「公明党らしさ」を發揮し、地域での身近な議員として頑張って参りますので、より一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



平成25年度の予算要望書 を、岡崎誠也高知市長に提出

要望書では、南海トラフ巨大地震の津波対策など喫緊の課題が山積しており、公共インフラの防災・減災対策と危険箇所などの総点検、また、介護ボランティアポイント制度の早期実施、新エネルギー産業の振興、高台への工業団地整備、新過疎法を活用した中山間地域の振興、地域と連携した防災教育の充実など109項目を求めました。

岡崎市長は「要望を踏まえ、前向きに検討したい」と述べられました。

特に、本市のように
南海トラフ巨大地震か
ら市民の生命と財産を
守る対策を講じるため
には、国による予算措
置が必要です。

の活性化を図り、社会保障サービスの充実などを安定した政権運営の下で、地方財源を拡充し、国民の生活や暮らしを重視した政策運営が期待されているのです。

では、自公連立新政権の早急の仕事は何か。それは、謙虚に国民の意見に耳を傾けこれまでの3年間を取り戻す「日本重建」を行う事です。

昨年末の衆議院選挙での民主党政権の敗北は何を意味するのでしょうか。

太陽